

## SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN PEMILIHAN PEGAWAI TERBAIK MENGGUNAKAN SIMPLE ADDITIVE WEIGHTING

<b>Title</b>	SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN PEMILIHAN PEGAWAI TERBAIK MENGGUNAKAN SIMPLE ADDITIVE WEIGHTING
<b>Author Order</b>	2 of 2
<b>Accreditation</b>	3
<b>Abstract</b>	<p>Dalam suatu perusahaan yang berkembang, apresiasi pegawai sangat dibutuhkan untuk meningkatkan moral dan kinerja. Penilaian yang akurat dibutuhkan untuk dapat menunjuk pegawai terbaik. Namun, penilaian akan menjadi lebih kompleks seiring dengan bertambahnya pegawai dan beragamnya komponen penilaian. Pada CV. Jenderal Software, penilaian pegawai tersebut masih dilakukan secara manual, sehingga menjadikan proses penilaian kurang efektif dan efisien. Untuk memaksimalkan proses penilaian pegawai terbaik, Sistem Pendukung Keputusan Pemilihan Pegawai Terbaik merupakan suatu sistem yang dapat membantu dan memudahkan perusahaan dalam melakukan proses tersebut. Tujuan dari paper ini adalah untuk membuat sebuah sistem pendukung keputusan menggunakan algoritma Simple Additive Weighting untuk meningkatkan keakuratan, efisiensi, serta efektifitas sistematika penilaian pegawai yang terjadi pada perusahaan CV. Jenderal Software. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi langsung serta wawancara kepada pengguna, yaitu pimpinan perusahaan. Data yang didapatkan kemudian diproses dan dianalisis sehingga dapat dijadikan dasar pembuatan sistem. Hasilnya, sistem dapat meningkatkan keakuratan, efisiensi, dan efektifitas proses. Hasil pengujian Blackbox menunjukkan bahwa system telah berjalan sesuai dengan yang diharapkan. Sedangkan dari hasil pengujian User Acceptance Test, didapatkan nilai preferensi 97,5% dengan indikator "Sangat Baik" yang menunjukkan bahwa system tersebut sudah sesuai dan layak dipakai.</p>
<b>Publisher Name</b>	Informatika, Universitas Jenderal Soedirman
<b>Publish Date</b>	2020-12-09
<b>Publish Year</b>	2020
<b>Doi</b>	DOI: 10.20884/1.jutif.2020.1.2.14
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Jurnal Teknik Informatika (Jutif)
<b>Source Issue</b>	Vol. 1 No. 2 (2020): JUTIF Volume 1, Number 2, December 2020
<b>Source Page</b>	101-108
<b>Url</b>	<a href="http://jutif.if.unsoed.ac.id/index.php/jurnal/article/view/14/13">http://jutif.if.unsoed.ac.id/index.php/jurnal/article/view/14/13</a>
<b>Author</b>	Ir. YOGIEK INDRA KURNIAWAN, S.T, M.T